
2010年度第5回教育研究審議会議事要録 
 
日  時  2010年7月8日（木) 13時30分～15時00分 
場  所  学術センター3階会議室 
出 席 者  荻野学長、木村理事、植田理事、古田理事、金子教授、濱田教授、櫻木教授、 

土屋教授、米田教授、佐々教授、西田教授、相原教授、中嶋准教授 
                     
配布資料 １．下関市立大学名誉教授推薦調書 
     ２．下関市立大学学則の一部を改正する規則（案）／下関市立大学学則の一部を 

改正する規則に係る新旧対照表 
     ３．下関市立大学教職課程履修規程の一部を改正する規程（案） 
    ４．前・中期入試における広島試験会場増設について 
    ５．学校教育法施行規則等の一部を改正する省令の施行について（通知） 

６．教学改革プラン検討部会の経過報告（平成22年7月8日） 
７．平成22年度監査計画書 
８．下関商工会議所が実施するプロジェクト事業についての受託研究 

 
冒頭で、第4回教育研究審議会議事要録（案）について確認し、承認された。 
  
議題１ 名誉教授の承認について 
  配布資料1に基づき学長が説明を行い、原案通り承認された。 
 
議題2 学則の一部改正について 
  配布資料2に基づき事務局が説明を行い、原案通り承認された。 
 
議題3 教職課程履修規程の一部改正について 
  配布資料3に基づき事務局が説明を行い、原案通り承認された。 
 
議題4 地方試験会場の増設について 
  配布資料4に基づき事務局が説明を行い、原案通り承認された。 
 
報告1 学校教育法施行規則の一部改正について 
  配布資料5に基づき事務局が報告した。 
 
報告2 教学改革プラン検討部会から 
  配布資料6に基づき、検討した「3つのポリシー」について木村理事が報告した。 
 
報告3 平成22年度監査計画について 
  配布資料7に基づき事務局が報告した。監査計画に関連して内部統制制度をめぐって意見
交換があった。 



 
報告4 教員採用方針について 
  荻野学長が、第4回審議分について、教授会で承認され、手続きを進めていることを報告
した。 

 
報告5 受託研究について 
  配布資料8に基づき事務局が報告した。委員から「受託研究」と「受託事業」の違いにつ
いて質問があり、整理することとした。 

 
報告6 その他 
  委員から、地域共創班の移動、関門地域共同研究の発行、唐戸サテライトキャンパスのコ

ーディネーター会議に関して意見が出され、種々協議した。 
 

以上 


